
 

  

 

 

 
 
 
 

 

京都協会では、年に４回ＫＢＭＡニュースと事務局だよりを発行し

ているのですが、会員さんだけでなく、その他関係各所にも送付し

ています。今回はそれを見てくださった、会員さんではない方が、

「日本人形を譲ります」                と事務局に直接連

絡をくださったのです！                前回の 2 月に続

き、4 月にも実習生は               日本人形をプレゼン

トしてもらう事に                       なりました。  

ご主人と、娘さん                       と一緒に実習

生の家まで  車で                    運んでくださり、

何から何まで本当に                  感謝です。実習生                

から直接お礼をお伝                  えし、「どんなお仕                 

事をしているの？」など              とお声がけいただき、          

実習先の様子もお話することができました。今実習生の家にはた    

 くさんの人形がきれいに  

飾られています。  

京滋ビル  

サービス㈱ 

様、ありがとう  

ございました。  
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カラー版は  

ホームページ  

を見てね！  

パーティーピーポーの皆様！長らくお待たせいたしました！ついに京都ビル

メン協会事務局主催「ハロウィンパーティー」が帰ってきました‼思い起こせ

ば 2019 年 10月。初めての試みにもかかわらず、たくさんの方のご参加と

ご協力で大盛況のうちに幕を閉じ、翌 2020年の開催をお約束してから、

はや 2年・・・ようやく開催に向けて始動です！ 
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こちらに掲載している写真は、

第１回ハロウィンパーティーの

様子です。皆さんの仮装や、ス

リラーのレッスンなどなど 

ぜひ動画でもご覧ください 

        コチラ → 

 

会員様だけでなく 
京都協会が日頃お世
話になっております

皆様、お連れ様も、
ぜひお気軽に 
お越しください。 

 

参加のお申し込みは、同封の申込書を FAX、または事務局へ E-MAILお願いします 

E-MAIL は件名を「ハロウィンパーティー参加申し込み」とご記入ください。その他詳細は、同封のチラシをご覧ください 

 

        コチラ → 

 

社内でワークショップ 

をされた会員さまより、写真が届きました。ク

ラフトバンドで作られたピアノ模様のカゴだそ

うです。かわいい💛たくさんの方が参加され

ている中に当協会が監理している技能実習

生の姿もありました。他の方の分もお手伝い

していたそうです。ステキなイベントですね！ 

双葉メンテナンス工業㈱様 

ありがとうございました。 



 

 

 

 

 

 

昨年の「安全と健康管理講習会 WEB バージョン」の中で協会員さんや子供達、ピカタンのラジオ体操を配信しました。その

後「出演したかった！」というお声をいただき、第 2 弾「ラジオ体操動画」を募集します！ 

締め切りは 8 月 31 日、配信は秋ごろの予定です。 

 

 

 

京都ビルメン協会みんなのひろば投稿専用 LINE アカウント 

又は Twitter のダイレクトメッセージへ 

 1. 「ラジオ体操」係 

 2. 「会員企業名」又は「一般子供の部」 

 3. 担当者名 

 4.  動画を添付 

して下さい。こちらで編集いたします。 

撮影方法も簡単です！ 

 1. スマートフォンで撮影してください 

 2. 「第一弾 ラジオ体操」の音源を使用してください 

 3.  撮影場所・服装・人数等、自由です。 

事務所、現場、ご家庭、私服、作業着、ユニフォーム、コスプレも大歓迎です！ 

 

 

 

京都ビルメン協会みんなのひろば 

投稿専用 LINE アカウント 

京都ビルメン協会 Twitter 

第一弾 ラジオ体操  

Twitter はじめました 

あんなことやこんな 

こと、事務局の日常 

をつぶやいているの 

で、要チェック！ 

フォロー＆いいね！ 

お願いします！ 

 

投稿専用 LINEアカウン 

トはじめました 

KBMAニュースの「みん 

なのひろば」や「ラジオ 

体操動画」も LINE で簡 

単に投稿できるようにな 

りました！投稿の際は件 

名をお忘れなく 

 この夏で織田さんが退職してしまうのがとても寂しい南部です。

一緒に仕事をした約４年半は本当に楽しい思い出がたくさんありま

す。毎日なぜだか３人で大爆笑していました。何がそんなに面白い

のか、日々のこと過ぎてよく覚えていないのですが、とにかく毎日

大爆笑して過ごしていました。まだまだ一緒に仕事をしたかったけ

れど、織田さんにはやりたいことがあるのです。私たちはそれを応

援したいと思います！退職はされても、別に縁が切れるわけではな

いのですが、でも、やっぱり、毎日３人でいろんな楽しいことを考

えたり挑戦したり大爆笑した事を思い出すと少し寂しい 

です。次に会うときは、痩せた本当の姿を見せてくれる 

というので、それを楽しみにしています。 

事務局3人の、のどかなお昼休み、織田さんから「お話がありま

す」と切り出された時は、私の人生○○年のカンから「待って！

待って！言わんといて！」とあわてふためき、なかなか心の整理

がつきませんでした。私より年下ですが、何を聞いても教えてく

れる頼りになる先輩です。仕事が早く正確で私のやらかしにもそ

っとフォローしてくれる先輩です。そして何よりも、織田さんの

あふれんばかり（いや、すでにあふれていますｗ）の好奇心と、

妄想力で、楽しい事務局 LIFE を過ごしていたのに！おにぎりを

モグモグしながら私のダイエット話で盛り上がってくれるのは織

田さんしかいないのに！と、不安すぎて、おかしなこと 

になっている臼井です。たくさんありがとうを言いたい 

けれど、本人に直接伝えることにしますね！ 

 

 こんにちは！事務局の織田です。「みんなのひろば」でもご挨拶させてい

ただきましたが、この度京都ビルメン協会の事務局を去ることとなりまし

た。思い返せば、当初は分からないことが多く頭から湯気が出そうなことも

多々 ありましたが、事務局の皆さんや協会に来られた方たちと大笑いするこ

ともしばしば、本当に楽しい職場だったと思います。ただただ心残りなこと

といえば、痩せた本来のわたしをお見せできない事です(́ 艸` *)もっと前に

痩せている予定でしたが、予定が狂いとても残念でなりません。 

 またどこかで痩せた織田を観たら、是非声をかけてください♪ 

 本当にありがとうございました！ 


